

Gemeindefest 2022



Im Jahr 2022 war es zum ersten Mal wieder möglich, ein Gemeindefest zu feiern, seit Corona, und zum ersten Mal konnte sich auch unser Umweltteam daran beteiligen.

- Wir hatten einen Infostand mit Büchern zu Umweltthemen
- Wir zeigten alternative, umweltfreundliche Möglichkeiten für den Haushalt
- Wir machten eine Führung über den Friedhof, wobei wir unsere Vorhaben zur Artenvielfalt zeigten und erklärten
- Und, was ja auch wichtig ist: wir boten etwas für das leibliche Wohl an – und zwar vegetarische Aufstriche

Die Rezepte sind auch hier in diesem Ordner hinterlegt und dürfen sehr gerne ausprobiert werden! Guten Appetit!

Auch in den kommenden Jahren werden wir mit unserem Umweltteam das Gemeindefest mitgestalten und allen Besuchern des Festes Informationen zur Verfügung stellen.

Übrigens: Vorschläge werden gerne angenommen!